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Une tour "implose", une maison "explose" Yonathan

Une tour "implose", une maison "explose"

Aujourd’hui c’est Dimanche   Aujourd’hui c’est  Pentecôte  Aujourd’hui c’est  Fête de la foi 

Aujourd’hui c’est Dimanche, jour du  rendez vous à la source du Seigneur 
Rappelons-nous de Babel
Les descendants de Noé (Gn6) se voyaient bien définitivement habiter le cœur de la ville  en une tour 
prétentieuse, faite de briques cuites ! Gn 11
Toute la terre avait alors le même langage et les mêmes mots et un seul désir : habiter la tour haute et 
pointue pour flirter avec le ciel et se hisser à la hauteur de Dieu ! La perfection, née de leurs propres 
mains semblait juste là : à portée de leurs mains !  
Mais nous connaissons la suite ! Dieu a éternué si fort que tout devint confusion : un rêve de 
perfection mis en échec ! 

Une Tour qui implose alors que Dieu dessine dans le sable la diversité des frontières, des langues et 
des cultures : juste pour nous permettre un apprentissage : apprendre à écouter l’autre & partager 
nos dons !

En écho à Babel : Pentecôte.  Aujourd’hui c’est  Pentecôte, jour pour être épris de l’Esprit . Rappelons-
nous de Pentecôte, l’anti Babel ! 

La maison  haute de Jérusalem explose ! Là les hommes et les femmes qui  y  étaient murés, enfermés 
apeurés, silencieux... sortent comme poussés par un  grand vent pour briser les  murs de solitude, pour 
ouvrir une brèche , pour intrépides  et  joyeux annoncer la Bonne nouvelle .
Au sortir de la maison haute de Jérusalem malgré que l’on aura beau parler toute les langues, ils 
deviendront les hommes et les femmes de l’entente et de la fraternité : les adeptes de la Voie ! Ils 
deviennent des  hommes et des femmes « de Parole » et « de la Parole » : Car notre Dieu n’a pas de voix ! 
Juste  un souffle, puissant qui démolit et bâtit et un Fils qui est de Parole !

Dieu n’a pas de voix sinon la  nôtre pour parler de Lui aux hommes !
Aujourd’hui c’est  Fête de la foi : pour ELINA et MARINE,  pour tous !
A vous .. à  nous ... donc d’affirmer notre foi, pas seulement dans l’église mais dans nos vies, nos 
engagements, notre présence au monde dans les actes de tous les jours... 

Elina & Marine, je vous  invite ! Venez                         Recevez  la lumière ...
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Que cette lumière soit le signe de la présence du Christ en chacun de nous ! Maintenant, vous avez 
grandis dans la foi, gardez cette lumière, nourrissez ce feu à l’intérieur de vous. C’est le Christ 
lumière du monde qui vous guidera sur le bon chemin, il vous aidera à prendre les bonnes décisions et 
à lutter contre les doutes.  Puissiez-vous partager cette lumière pour qu’elle ne s’éteigne jamais. 

Elina & Marine, je vous  invite ! Parlez !  Il paraît  que la Profession de Foi tient dans les cinq doigts 
de la main ! 
Elina  Le Pouce c’est, moi,  (Elina)  comme le  pouce mobile qui peut toucher facilement tous les doigts
Index, comme le Fils, car il est juste après Dieu
Majeur : le Père, bien sûr car ce doigt est le plus grand
Auriculaire, voilà  l’Eglise
Annuaire pour l’Esprit, il est petit il va partout

Marine : Moi je vois les choses autrement :

Le pouce c’est le Père car c'est le plus gros et le plus fort, dominant
Le Fils c’est l'index,  le 2ème, il sent le pouce ( le père)
L’Esprit est majeur 
l’ Eglise sera l'annulaire
... et  moi l'auriculaire car je passerai après tout .

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean Jn 20,19-23

C’était après la mort de Jésus ; le soir venu, en ce premier jour de la semaine, alors que les portes du 
lieu où se trouvaient les disciples étaient verrouillées par crainte des Juifs, Jésus vint, et il était là au 
milieu d’eux. Il leur dit : « La paix soit avec vous ! » Après cette parole, il leur montra ses mains et son 
côté. Les disciples furent remplis de joie en voyant le Seigneur. Jésus leur dit de nouveau : « La paix 
soit avec vous ! De même que le Père m’a envoyé, moi aussi, je vous envoie. » Ayant ainsi parlé, il 
souffla sur eux et il leur dit : « Recevez l’Esprit Saint. À qui vous remettrez ses péchés, ils seront remis ; 
à qui vous maintiendrez ses péchés, ils seront maintenus. »

Dimanche 4 Juin 2017
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